

Intercambio de Prisioneros con Rusia Incluye Agentes de la CIA, Revela Exoficial de Inteligencia

Algunas de las personas recientemente liberadas por Rusia en el contexto del intercambio de prisioneros podrían haber sido agentes de la CIA, según el analista de seguridad Scott Ritter. El exoficial de inteligencia del Cuerpo de Marines de Estados Unidos también explicó por qué este intercambio tuvo lugar en este momento específico.

De acuerdo con Ritter, el intercambio parece haber sido "un acuerdo negociado entre los servicios de inteligencia rusos y la CIA estadounidense".

Ritter señaló que entre los 16 prisioneros liberados por Rusia estaban Evan Gershkovich, capturado "recibiendo secretos rusos"; el veterano de la Marina estadounidense Paul Whelan, también acusado de espionaje; y Vladímir Kará-Murzá, que se presenta como una figura política rusa, pero que tiene residencia permanente en EE.UU. "Esto sugiere una relación especial entre Kará-Murzá y el Gobierno estadounidense que no se desea discutir públicamente", comentó el exoficial de la marina.

En contraste, entre las ocho personas liberadas por Estados Unidos se encontraba Vadim Krásikov, arrestado en Alemania en el 2019 y acusado de asesinar al terrorista georgiano-checheno Zelimján Jangoshvili.

"Fue alguien que había masacrado y asesinado a prisioneros de guerra rusos durante el conflicto checheno", recordó.

Además, en el 2019 el presidente de Rusia, Vladímir Putin, destacó que Jangoshvili fue uno de los organizadores de los atentados en el metro de Moscú, que resultaron en la muerte de casi cien personas.

Ritter opinó que el intercambio de prisioneros realizado al final de la presidencia de